

Después de un año de andadura, no puedo más que agradecer al nuevo Comité Editorial, a las Sociedades Científicas que nos han ayudado, y lo más importante a nuestros autores y lectores, su interés y dedicación a “BMI Latina”.

Hemos incrementado el número y calidad de los trabajos recibidos en “BMI Latina”. Hemos mejorado nuestro sistema de revisión y corrección de las publicaciones, ateniéndonos a los requisitos establecidos para la futura indización de la revista.

Nuestra presencia en los congresos del mundo iberoamericano, ha ayudado a divulgar “BMI Latina”, e incrementar enormemente el número de lectores.

Hemos dotado a la revista de personal auxiliar permanente y una excelente Coordinadora Editorial, cuya labor ha resultado imprescindible.

Hemos mejorado nuestro sistema de envío de “BMI Latina”, que ahora es más seguro y eficaz.

Seguimos en nuestro empeño de independencia y altruismo en nuestra labor, de manera que nos permite continuar siendo una revista de acceso libre y gratuito.

Desde aquí, quiero invitar a cualquiera de nuestros lectores y expertos que quieran participar en “BMI Latina”, para conseguir mejorarla. Estamos especialmente interesados, en ampliar nuestro foco de atención a la enfermería bariátrica y a la anestesia bariátrica (además de la Nutrición y la Psicología, que se encuentran en pleno desarrollo).

Quiero agradecer a todos una vez más, el esfuerzo de colaboración realizado, sin olvidar a nuestros lectores y autores, que son el único de “BMI Latina”.

Un cordial saludo



Dr. Jose Vte. Ferrer
Cirujano Bariátrico y Metabólico
Editor Jefe “BMI Latina”
editorjefe@bmlatina.com